

Coups contre des lycéens de Joffre: inacceptable!

Les organisations syndicales de l'enseignement supérieur et de la recherche de Montpellier ont pris connaissance des violences policières contre des lycéens de Joffre ce matin¹. Coups de matraques et coups de pied : voilà la réponse du gouvernement aux revendications de la jeunesse.

Ces lycéens étaient parfaitement pacifiques, mais voulaient mobiliser leur établissement contre les réformes visant la jeunesse, en particulier la loi ORE/Parcoursup, la réforme du Bac et le service national universel (SNU).

Outre des coups de matraque, un Taser aurait été utilisé contre deux lycéens.

Aucune organisation respectueuse de la jeunesse et de ses aspirations ne peut rester sans réagir. Nous condamnons fermement l'usage de la violence contre la jeunesse, contre ses revendications. Une société qui frappe ses jeunes est une société malade.

Nous interpellons le Préfet pour qu'aucune action policière ne soit entreprise contre les lycéens mobilisés.

Face à la crise généralisée du gouvernement, nous affirmons que la brutalité policière ne fera qu'ajouter l'indignation à l'exaspération.

Montpellier, le 24 janvier 2019

Signataire : Snesup FSU, SUD Education, Sud Recherche EPST, FO-ESR, FERC-CGT, SNTRS-CGT

¹ [http://www.lagazettedemontpellier.fr/49580/manifestations-lyceennes-blocage-au-lycee-joffre-ce-jeudi-intervention-des-forces-de-lordre.html?](http://www.lagazettedemontpellier.fr/49580/manifestations-lyceennes-blocage-au-lycee-joffre-ce-jeudi-intervention-des-forces-de-lordre.html?fbclid=IwAR2N8suLwPkza3IEuM9Ql7abX08wr97d5w1jbLFAbpgNFbpMAE-kLiYg3ms)